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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办

2019年 12月 日
己亥年十一月十七

12 高邮 -1℃—13℃
晴到多云，偏东风
3-4级。
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今日总值班 夏在祥

责编 张维峰 版式 张增强

本报讯（通讯员 孙薇薇 陈岑
记者 赵妍东方）11日，太仓市政协
主席邱震德率队来邮，专题考察我
市政协工作思路及基层协商机制载
体建设情况。市政协主席徐永宝、
市政协副主席张贵龙陪同。

考察团一行先后来到位于众鑫
公司的市政协中共党员委员活动之
家和有事好商量·协商议事室、抗战
最后一役纪念馆等处，实地了解建
设有事好商量·协商议事室、开展基

层协商民主工作情况，并召开座谈
会，听取了我市政协工作等情况介
绍。

考察团一行对我市政协工作及
基层协商机制载体建设取得的成绩
表示高度赞赏，并表示将把在高邮
学到的宝贵经验带回去，推动太仓
市政协该项工作的开展。

徐永宝对考察团一行来访表示
欢迎，希望两地政协不断加强沟通
与联系，互相学习，共同进步。

太仓市政协来邮考察

本报讯（通讯员 王海龙 记者
吴静）11日上午，省级健康评估专
家组来邮，对我市省健康促进市创
建工作进行现场评估。副市长马舟
参加活动。

近年来，市委、市政府高度重视
卫生健康工作，坚持以“人民健康”
为中心，以“健康高邮2030行动计
划”为目标，以创建省健康促进市为
抓手，全面推进健康镇村建设，改善
城乡环境卫生面貌，普及健康知识，
倡导健康生活方式，优化健康服务，
推动实施乡村振兴战略，不断增强
人民群众的幸福感和获得感。

省级评估组听取了我市省健康
促进市创建工作情况汇报，观看了
专题片《挥写健康高邮新篇章》，查
阅了档案资料，分两个组实地察看
了市检察院、凤凰村、第一中学、人
民医院、江苏海德森能源有限公司、
车逻健康广场等现场。评估组建议
我市要形成长效管理机制，进一步
推动“健康高邮”建设。

省健康促进市创建接受评估

本报讯（记者
绪欣）11日上午，
市委常委、常务副
市长赵广华带队
开展安全生产大
检查，进一步压紧
压实安全生产责
任，督促有关部位
加紧将隐患整改
到位，确保人民生
命财产安全。

赵广华一行
先后到金拇指广
场消防通道、日兴
生物、送桥镇准提
村私人加工点进
行检查。赵广华
要求，相关企业要

严格落实主体责任，抓紧时间
整改隐患，确保各项安全措施
落实到位；有关部门要对不符
合安全规定和存在安全风险隐
患的企业，坚决做到该关的关、
该停的停，绝不姑息迁就。
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本报讯（通讯员 邵贞清 记者
孔令玲）11日上午，安徽省广德市
人大常委会主任程利率考察团来
邮，专题考察学习我市工业经济和
园区建设等相关工作。市人大常委
会主任张秋红、市人大常委会副主
任杨向东参加活动。

考察团一行实地考察了经济开
发区德润光电、晶旺新能源、风帆电
池、瑞斯乐复合金属材料、传艺科技
等工业企业，并通过座谈交流，详细

了解经济开发区近年来在促进产业
发展和园区建设等方面的经验做法。

考察团一行对高邮经济开发区
近年来取得的成绩给予了高度评价
和赞赏，并表示将认真学习和借鉴
我市经验，推动广德工业经济和园
区更好发展。

张秋红对考察团一行来邮考察
交流表示欢迎，希望通过两地相互
交流，互相学习，推动各自经济建设
不断取得新成效。

广德市人大来邮考察

本报讯（记者 葛维祥）11日下
午，扬州市政府组织召开全市冬春
火灾防控暨消防安全治理行动动
员部署电视电话会议。市委常委、
常务副市长赵广华在我市分会场
收看收听，并在扬州会议结束后主
持召开续会，部署相关工作。

赵广华要求，各地各部门要迅
速行动起来，重点抓好消防安全，
做好回头看，对照责任制要求逐条
检查，加紧完善到位；要加强隐患
排查，对老旧小区、商业综合体、人
员密集场所、文保场所等重点部门
和点位开展安全隐患和消防隐患
排查；要突出检查重点，当前要对
商业综合体消防安全隐患进行深
入解剖，迅速拿出科学有效的解决
方案。同时，加快启动对服装小作
坊的专项整治，切实消除消防安全
隐患；要加大宣传力度，广泛开展

消防安全知识宣传，让消防安全家
喻户晓，警钟长鸣；要明确整治方
案，对每一个专项整治行动及督导
都要制定好专项方案，做到有章可
循。

就做好迎接国务院督导组下
沉我市督查安全生产工作，赵广华
要求，各地各部门要切实提高政治
站位，强化思想认识，全力全面抓
好安全生产工作，确保安全生产不
出事；加强落实各级责任制，参照
市级层面，各层各级对应制定好安
全生产责任制，把责任明确到人；
将各级机构、人员及编制等落实到
位；组织开展辖区企业安全生产检
查督查，不漏一个部位，不留一个
盲区，不留一个死角；加强应急值
守，相关人员要保持头脑清醒，24
小时开机，随时接受督导组调查询
问。

我市部署冬春火灾防控暨消防安全专项治理行动

本报讯（通讯员 朱玉珊 记者
孔令玲）11日下午，首届江苏省十
强农产品区域公用品牌大赛决赛在
宁举行。我市“高邮鸭蛋”品牌从
18个入围决赛品牌中脱颖而出，荣
获第一名。市委常委、市政府党组
成员、市委统战部部长杨文喜参加
活动并作品牌推介。

据了解，首届江苏省十强农产
品区域公用品牌大赛由江苏省农业
农村厅、新华报业传媒集团联合主
办。前期经过品牌主体申报、市县
农业农村部门审核推荐、省农业农
村厅和新华报业传媒集团组织专家
初审等环节的层层选拔，最终选出
18个品牌进入决赛。

决赛中，18个品牌单位以现场

演讲与PPT相结合的方式进行推
介。专家委员会、公众代表团以及
媒体代表团现场进行投票或打分，
最终根据评分以及网络投票结果计
算出综合得分。最终，“高邮鸭蛋”
品牌以综合得分第一的成绩夺冠。

近年来，我市大力强化“高邮鸭
蛋”品牌培育措施，从建立品牌发展
保障体系、强化维权执法、强化品牌
宣传、推进品牌基地标准化建设等
四方面提升和保护“高邮鸭蛋”的品
牌影响力和形象。高邮鸭蛋类制品
拥有绿色食品证书11件、有机食品
证书2件，拥有中国驰名商标1个、
中国名牌农产品1个、江苏省著名
商标3个、江苏省名牌产品4个，全
市有43个授牌生产企业。

“高邮鸭蛋”首届省十强农产品区域公用品牌大赛夺冠

本报讯（通讯员 毛群英 记者
朱亚萍）5日，记者走进江苏金亚
益重工科技有限公司，看到一排5
台崭新的旋挖钻机整齐地排列在
厂区内的空地上，工人正在进行
最后的调试、检测。“一期项目自
去年5月开工，到今年4月就竣工
投产，速度之快让人惊叹！”公司
技术兼销售负责人毛伟鹏激动地
说，“政府不仅在用地方面给予优
惠政策，还协助公司引进高新人
才，给予信贷扶持，可以说帮了我
们大忙。”这是界首镇推进项目建
设的缩影。

据了解，江苏金亚益重工科
技有限公司是界首镇今年新竣工
投产的项目，一期项目自今年4月
竣工投产以来，已实现开票销售
超过1.5亿元。该项目总投资1亿
元，占地40亩，其主要研发生产
的小型系列旋挖钻机、旋挖钻机
用动力头等产品属于高新技术认
证产品，在国内均处于遥遥领先
的地位。毛伟鹏告诉记者，旋挖
钻机是公司的主打系列产品之

一，单台售价超过一百万元。
扬州国联制衣智能仓储物流

中心是国联制衣为加快企业转型
升级、实现现代化发展而投资的
新项目。该项目于7月份破土动
工，预计年底前完成主体建设，明
年4月份正式投入使用。项目总
投资近亿元，占地20多亩，新建
12000多平方米的智能仓储物流
中心，通过先进的控制、总成、通
讯和信息技术应用，协调各类设
备运行，实现仓储货物自动出入
库作业。“通过智能吊挂设备、智
能输送设备、智能仓储系统，我们
将有效提高仓储的作业效率，减
少劳动用工，人均生产效率将提
高20%至30%。”该公司常务副总
徐宏表示。

据界首镇党委书记张中斌介
绍，今年来，界首镇加大项目招引
力度，把招商引资作为发展之基、
富民之本、财税之源，聚焦长三
角、珠三角、京津冀，实行专人驻
点招商；推进筑巢引凤进程，建设
上海产业转移合作园区工程，放

大葡萄串效应，成功招引了电脑
配件和纤维织物制品两个项目；
加快转型升级步伐，积极推进重
点企业转型升级；提升服务企业
效能，发挥“店小二”作用，围绕劳
动用工、社保扩面、科技人才、安
全生产等内容，开展“不忘初心、
牢记使命”主题教育“服务企业
行”专题调研活动，着力破解制约
工业经济高质量发展的瓶颈。至
11月份，该镇已完成市委、市政府
年初下达的新开工项目5个、新竣
工项目4个的任务，四季度冲刺赛
新增加重大项目开工1个、竣工1
个的任务也已完成。

张中斌表示，在第四季度重
大项目建设冲刺赛的关键节点，
界首镇始终把招商引资和项目建
设作为工作的重中之重，迎难而
上、真抓实干，确保交上一份全镇
经济工作高质量发展的圆满答
卷。

界首凝心聚力推动经济高质量发展

经过两年多
时 间 的 重 点 打
造，高邮湖郊野
公园和高邮镇滨
湖花海景区知名
度美誉度显著提
升。为让明春油
菜花开得更加灿
烂，近期有关部
门单位正抓紧推
进 油 菜 移 栽 工
作。图为高邮镇
滨湖花海景区组
织农民移栽油菜
的场景。

王林山 摄


